

Carmen Dufour publicó un libro que promete irritar al clan

Ex cuñada de Osama revela detalles de la decadente vida de los Bin Laden

La autora vivió 14 años con la familia, hasta su separación en 1988. Harta del fanatismo y la denigración de la mujer, decidió escribir "Inside the kingdom".

LUN

Dice que se decidió a publicar este libro por dos motivos: primero, para que sus tres hijas entendieran por qué dejaron su familia, los Bin Laden, las rechazaban; y segundo, porque no quería que ellas se convirtieran en "las mujeres sin rostro ni voz entre las que yo viví". Aunque hay un tercer motivo, que se desprende de su libro: la denuncia de la sociedad de Arabia Saudita, y en particular, de su élite, a la que califica de opresiva y fanática, según publicó el diario "Clarín", basándose en "The New York Times".

Carmén Dufour, hoy Carmen bin Laden (escribe su apellido como lo usa la familia de su ex marido), acaba de publicar el libro "Inside the kingdom" (Dentro del reino) en Europa, con un gran éxito en Francia, mientras que en Inglaterra aparecerá en agosto. Y en él emite un juicio desdoblado sobre este

mundo que observó durante los 14 años que estuvo casada con Yeslam bin Laden, hermano de Osama: "Los sauditas son como los talibán, pero sumidos en el lujo".

Carmen bin Laden es de padre suizo, y nieta de aristócratas persas por parte de su madre iraní. Fue criada en Suiza e Irán, pacíficamente, y vivió en la opulencia. En 1974 su vida comenzaría a cambiar luego de casarse con Yeslam, de una de las familias saudíes más pudientes del país. En 1988 se separó del tipo y hoy batalla judicialmente por su divorcio y por la herencia de sus tres hijas.

En su libro revela un sinúmero de antecedentes sobre esta etapa de su vida, pero pasó por el cedazo algunas situaciones y cambió algunos nombres para evitar dificultades con la gente involucrada, pues con muchos de ellos aún mantiene contacto; sin embargo, son tan fuertes algunos de los hechos que confiesa, que difícilmente los Bin



Carmen vio pocas veces a Osama. En una de ellas, el tipo se enojó y se fue porque Carmen no tenía el velo puesto.

Laden y la élite saudí no se irritarán con "Inside the kingdom".

Carmen evidencia la decadencia de este mundo: las envidias entre las mujeres del clan Bin Laden, las

peleas entre los hermanos, los sobornos a los principes del reino para obtener contratos, y casos de abuso, de drogas y lesbianismo entre las aburridas, deprimidas e ignoradas esposas que "no hacían nada, no leían nada y eran como mascotas de sus maridos".

Respecto de Osama, dice que no es una experta, porque lo vio sólo

unas cuantas veces. Pero sus recuerdos son potentes: la primera vez que se topó con él, Osama dio vuelta la cara y exigió, enojado, que ella se retirara del lugar. La razón: "Es que mi cabeza no estaba cubierta por el velo. No pudo tolerarlo y se fue del lugar".

En otra ocasión, durante una reunión familiar, "Osama y su esposa Najwah estaban allí junto con su pequeño hijo Abdallah, que estaba prácticamente deshidratado por el fuerte calor. El chico gritaba, pero era demasiado chico para tomar agua con cuchara. Y nadie se arriesgaba a darle agua con una manguera porque Osama no permitía que su hijo tomara contacto con un objeto de goma. Nadie, ni la madre del chico ni su abuela ni ninguna de las mujeres que estaban presentes, se atrevieron a intervenir".

Detenido por presunta traición

Ryan Anderson, un oficial de tanques de la Guardia Nacional de EE.UU. que había sido designado para viajar a Irak en el próximo verano boreal, fue arrestado tras ser acusado de intentar revelar secretos militares al grupo islámico Al Qaeda.

Anderson fue detenido el jueves por "ayudar al enemigo al intentar dar información a la red terrorista Al Qaeda", dijo en Fort Lewis, el teniente coronel portavoz Stephen Berger.

El sujeto iba a ser movilizado como parte de una rotación de las tropas de ocupación estadounidenses en Irak.

Medios locales informaron que Anderson tiene 26 años, es un musulmán converso nacido en Everett, Washington, y que se graduó en el 2002 en la Washington State University. (Reuters)



El soldado de EE.UU. Ryan Anderson.

Ex cuñada de Osama revela detalles de la decadente vida de los Bin Laden. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ex cuñada de Osama revela detalles de la decadente vida de los Bin Laden. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)